
Departamento Nacional de Infra-Estrutura de Transportes - DENIT 
 
 
 
 
 
Requerimento nº 23/2005 
 
 
 
 
 

Ary Aparecido de Oliveira, Vereador em exercício na Câmara 
Municipal da Estância Turística de Joanópolis, usando de suas atribuições legais, vem por 
meio deste, mui respeitosamente  requerer informações de quais as providências que estão 
sendo tomadas no sentido de melhorar a sinalização das faixas da Rodovia Fernão Dias 
principalmente no trecho próximo a pedreira entre o Município de Vargem e Bragança 
Paulista e iluminação nos túneis da Mata Fria de Mairiporã. 
 

J U S T I F I C A T I V A 
 

É sabido que muitos acidentes estão ocorrendo na Rodovia Fernão 
Dias devido as faixas de sinalização encontrarem-se em péssimo estado de visibilidade e 
também a falta de iluminação nos túneis. Sendo este Vereador motorista na área da saúde 
do Município de Joanópolis e usuário assíduo da referida rodovia, vem requerer que 
providências sejam tomadas para que o problema seja solucionado, evitando assim maiores 
transtornos para aqueles que por esta rodovia trafegam. 

 
 
 
Joanópolis, 29 de abril de 2005. 
 
 

Ary Aparecido de Oliveira 
Vereador 

 
 

 


